

JUSTITIA ET PACE
INSTITUT DE DROIT INTERNATIONAL

Session de New York – 1929

**Résolution concernant le problème de l'accès des particuliers à des
juridictions internationales**

(Rapporteur : M. Stelio Séfériadès)

L'Institut de Droit international

Est d'avis qu'il y a des cas dans lesquels il peut être désirable que le droit soit reconnu aux particuliers de saisir directement, sous des conditions à déterminer, une instance de justice internationale de leurs différends avec des Etats.

*

(16 octobre 1929)